



## RED COMPARTIDA

### ¿UN INE DEL PRIMOR?

**P**ues a pesar de los pesares y de las alianzas legislativas, la decisión del presidente del PRI, Alito Moreno, fue sentarse con Ignacio Mier, de Morena, y arrancar la discusión sobre el futuro del INE, de Lorenzo Cordova. La reunión de trabajo entre las comisiones de Gobernación y Población: Puntos Constitucionales y Reforma Política Electoral fue cordial y los diputados conversaron bien y de buenas. Nos dicen que las instrucciones les llegaron vía la Secretaría de Gobernación que mantiene un cabildeo constante en la Cámara de Diputados desde que el titular de la dependencia, Adán Augusto López, fue a la Cámara de Diputados a entregar el informe de gobierno.

**L**o que le podemos decir es que a pesar del buen ánimo y las sonrisas dispensadas entre Alejandro Moreno y el morenista Ignacio Mier, en la mesa no están las elecciones del Estado de México. De hecho, los mexiquenses se mantienen bajo su plataforma y quieren una alianza opositora para frenar a Delfina Gómez. De hecho, la decisión de ir juntos con la oposición no dependerá del CEN nacional sino de Alejandra del Moral, coordinadora por la Defensa del Estado de México, por cierto, Ana Lilia Herrera, la otra aspirante, se queda dentro del partido.

**K**ennet Smith Ramos y fue el jefe de la negociación técnica para la firma del T-MEC en la Secretaría de Economía. Conoce al derecho y al revés lo pactado y firmado y, por supuesto, los alcances legales de todo lo puesto en papel por el gobierno de México, tanto del saliente -la administración de Enrique Peña Nieto- como del recién llegado -con Andrés Manuel López Obrador- y hoy es el especialista más buscado para un sólo tema: Los paneles comerciales con Estados Unidos y Canadá, esos que inevitablemente vamos a perder.

**T**ras dos años de negociaciones entre las diferentes marcas nace la Asociación Mexicana de Fabricantes e Importadores de Motocicletas (AMFIM) y de entrada la va a presidir Juan Pablo Martín del Campo, director de Triumph Motorcycles de México, una empresa de Grupo BMC, que tiene 100 años importando motos. Básicamente es intentar crear una data sobre el sector y trabajar en las regulaciones viales y de seguridad en todo el país.

**P**D: Llega a la CDMX *Réquiem for Justice*, el encuentro internacional de artistas y escritores por la justicia social con la presencia de más de 60 artistas procedentes de 27 países, del 27 al 30 de octubre en el Centro Cultural del Bosque y en el Colegio de San Ildefonso.